知事を団長とする訪問団が中国を訪問しました

蒲島知事を団長とする48名の訪問団は、去る10月17日(日)~21日(木)に、本県の友好提携先である中国・広西壮族自治区及び上海市を訪問しました。

19日には、同自治区の区都・南寧市の「日本園」に「広西・くまもとプラザ」を開設しました。オープニングセレモニーには南寧市副市長をはじめ現地政府関係者、本県での留学・研修経験者等、多くの皆様に御出席いただきました。また、同プラザの開設に御協力をいただいた南寧東信不動産有限会社代表取締役の祝允(しゅく・いん)氏に「くまもと友好大使」を委嘱し、本県の魅力を広くPRいただくようお願いしました。

続いて、20日には、24日まで開催された「第7回中国-アセアン博覧会」の熊本県 ブースのオープニングセレモニーを行いました。昨年に引き続き、民工芸品や食品を日本 らしく鮮やかに展示したディスプレイは多くの来場者の注目を集め、今回初めて出展した、 県産米を炊飯加工したパックライスも大変好評でした。

このほかに、南寧市では、本県での留学・研修経験者約50名との交流会や現地の経済 関係者との意見交換会も実施しました。

上海市においては、春秋航空本社を訪問し、王正華(おう・せいか)会長に対し「熊本 〜上海線」の就航を要請しました。

また、復旦大学を訪問し、日本研究センターの郭定平所長に「くまもと誘友大使」を委嘱しました。

記

- 1 訪問先 中国広西壮族自治区(南寧市)、上海市
- 2 訪問期間 平成22年10月17日(日)~10月21日(木)4泊5日
 - * 知事は10月18日に出発して訪問団に合流
- 3 主な日程
 - 10月18日(月)移動(熊本→南寧)、熊本留学経験者等との交流会
 - 10月19日(火)日本園及び広西・くまもとプラザのオープニングセレモニー 広西壮族自治区経済関係者との意見交換会 広西壮族自治区政府馬飈(ま・ひょう)主席及び人民代表大会 劉新文副主任表敬訪問
 - 10月20日(水)中国-アセアン博覧会・熊本県ブースオープニングセレモニー 移動(南寧→上海)
 - 10月21日(木)上海関係先訪問(春秋航空本社、復旦大学) 移動(上海→熊本)

お問い合わせ先

観光交流国際課 吉田、井上(内線:3196、3190)

農産課 中川(内線:5378)

交通対策総室 久保田(内線:3556)